

Herr Engelhardt:

Im Bereich des Siebengebirgsrings zwischen Gudenuer Allee und Godesberger Straße wird die Straße repariert.

Welche Schäden sind dort aufgetreten und wodurch sind diese entstanden?

Antwort der Verwaltung:

Bei den Arbeiten zur Herstellung bzw. Verbesserung der Breitbandverbindung in Meckenheim ist ein Fehler bei der Durchführung des sogenannten „Pressbohrverfahrens“ im Bereich des Siebengebirgsrings unterlaufen. Dadurch sind Fahrbahnschäden entstanden, die nun durch ein Tiefbauunternehmen behoben werden.